

- 自治会回覧・掲示日の変更
- 7月連合役員会
- 日限山小学校地域防災拠点委員会役員会

□自治会回覧・掲示日の変更

7月の自治会部長会・役員会の全員の賛成で、8月の回覧日を毎月第3土曜日から第1土曜日に変更致しました。今回お届けする日限山通信は初めての回覧日での試みです。回覧の配布日について、この回覧の利用を頂く自治会関連の諸団体の皆様のご要望の中に、月の中間の回覧日では既にイベントが終わってしまうというご指摘がありました。今回これを配慮して、回覧日を月初めにいたしました。今後回覧ご利用の皆様のこの変更に対する、ご意見を頂きながらこれからも回覧方法の改善に努めたいとおもいます。

地域の情報の回覧はIT化と深く結びついています。今、諸官庁、学校、公共施設等を中心に、強く進められております。自治会でもHPでの会員への情報の一斉広報の機能を向上して、会員の方が使いやすいIT化を進めていきボランティア活動の効率化を計っていきます。IT化の新しい情報の公開方法を取り入れていく事へのご理解とご協力をお願いいたします。

□7月連合役員会（7月24日）

7月の自治会の部長会、役員会の内容は既に7日日限山通信に報告済です。今回それに替わり会員のご参考のために、ひざり地区連合の会議についてご報告します。この会議はひざり地区の自治会、諸団体の活動が議論されています。

特に下永谷駅に近い日限山自治会と比較して、3丁目、4丁目の自治会の少子化、老

齡化の進み方は厳しくバス路線の縮小の中心とする交通問題は大きな課題です。連合の委員会での検討を進めていますが、新しい交通手段を導入しないと、高齢化の地域が益々この問題が大きくなってきます。一方、この地域は高齢者を主体とする地域の福祉活動は盛んであり、日限山自治会の様に夫婦共働き方の多い地域のボランティア活動とは違った形で課題があります。それぞれ異なった地域の問題を解決していく必要があります。

□日限山小学校地域防災拠点運営委員会役員会（7月17日）

今年度最初の役員会に日限山小学校岡崎校長、区の防災参与の水井係長のご出席を頂き開催しました。テーマは（1）10月の総合訓練のやり方（2）災害時の安否確認の方法について議論しました。

（1）はコロナ禍が未だ継続する可能性が大きいので、小学校児童との総合訓練は今年もできないので、昨年度のように限定した会員の訓練をする事になる。

（2）地域の老齡化も進んできたので、自治会の班長の組織と安否確認を統一して簡素化する方向を考えていく方向性を議論しました、

今回、日限山小学校地域防災拠点の岡崎校長や区の防災参与も参加頂き確率の高くなってきた巨大地震のような大災害の時地域、学校、区行政と一体になって、今後相互で助け合う事の重要性を確認しました。